



Je ne cueille pas les fleurs
Je les grave dans mon coeur

- imprimez cette page autant de fois que nécessaire pour vos petits-enfants ou autres personnes à qui vous pourriez l'envoyer.

- si possible sur du papier un peu épais...

- envoyez-le par courrier afin que les petits-enfants aient le plaisir de recevoir une lettre et ajoutez un petit mot de votre part si cela vous fait plaisir...

- encouragez vos petits-enfants à discuter de ce que signifie cette action et son enjeu pour le climat et l'avenir de notre terre...



Je ne cueille pas les fleurs
Je les grave dans mon coeur

L'action 17 : mois de mai

Je ne cueille pas les fleurs
Je les grave dans mon coeur

Au bord du chemin, dans les sous-bois et les prairies, les fleurs enchantent nos ballades. Les laisser là où elles poussent, c'est leur permettre de repousser l'année suivante. D'ailleurs certaines sont protégées. C'est aussi préserver le plaisir des autres promeneurs.

Petite astuce : si tu as envie de ramener un bouquet à la maison : ouvre tout grands tes yeux durant la promenade et dessine les fleurs au retour.

Ce bouquet-là ne se fanera pas...
Bon d'accord, mais parfois cueillir quelques fleurs pour les offrir à quelqu'un que tu aimes, cela fait aussi très plaisir...